



## LIVRAISON EN VELO CARGO Un nouveau bilan impressionnant depuis janvier!

Une nouvelle fois pionnier sur son secteur, Milliet, mettait en place dès août 2021 avec son partenaire DILIGO un nouveau service de livraison, plus adapté au volume de certaines commandes ne nécessitant pas obligatoirement de livraison en véhicule thermique.

Depuis 15 mois, les vélos cargo de DILIGO sillonnent les rues de Paris pour livrer les Clients MILLIET

Acteur économique devant recourir à une logistique intense, nous visons à concilier contraintes de livraison et maîtrise de notre impact environnemental.

Nous sommes fiers de vous restituer, en quelques chiffres, notre nouveau bilan depuis le début de l'année 2022.

3470 livraisons effectuées depuis janvier 2022

3 200 KG de CO2 évités 12 120 km à vélo parcourus et 200 tonnes transportées

MERCI A NOS CLIENTS DE LA CONFIANCE QU'ILS NOUS TEMOIGNENT ET DE LEUR ENGAGEMENT ECO\_RESPONSABLE ET MERCI A TOUS LES COLLABORATEURS DILIGO POUR LEUR ACCOMPAGNEMENT